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Evangelische Verlagsansta Jun 2014, 2014. Taschenbuch. Condition: Neu. Neuware - Der in unserer Zeit zu beobachtende Wandel der
Bestattungskultur ist ein Indiz dafür, dass sich die Einstellungen zu Leben und Tod innerhalb der GesellschaF ändern. Theologie und Kirche sollte
dies Anlass sein, neu darüber nachzudenken, was christliche HoInung über den Tod hinaus bedeutet.Da sich in der postmortalen Erwartung des
einzelnen Menschen in unserer Zeit Vorstellungen aus verschiedenen Religionen miteinander verbinden, gilt es, neben dem christlichen
HoInungspotential auch die entsprechenden Vorstellungen der anderen Weltreligionen in den Blick zu nehmen. Weiterhin soll danach gefragt
werden, wie in Literatur, Philosophie und Musik Tod und ewiges Leben thematisiert worden sind. Schließlich verhilF die Medizin zu einem
naturwissenschaFlich fundierten Verständnis von Sterben und Tod. Mit Beiträgen von Michael Blume, Jörgen Bruhn, Michael Großmann, Erwin
Martin, Wolfgang Pfüller, Martin Proescholdt, Andreas Rössler, Folkart Wittekind, Hans-Georg Wittig und Werner Zager. [Death and Eternal Life] The
change in funerary culture which can be observed today is an indication for the corresponding changing attidudes towards life and death in today's
society. This should be reason for theology and the church to reconsider the meaning of the Christian hope beyond death. Because postmortal
expectations of individuals nowadays are oFen a combination of ideas from diIerent religions it is necessary to consider possible Christian hopes
together with corresponding ideas from other world religions. Furthermore, the question has to be considered how the topic of death and eternal
life has been treated in literature, philosophy and music. And it is Medicine which finally leads to a scientifically based understanding of dying and
death. 200 pp. Deutsch.
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